

Pinochet Candidato Unico para el Plebiscito Chileno



PINOCHET CANDIDATO AL PLEBISCITO. Santiago de Chile, agosto 30. El general Augusto Pinochet (centro), camina entre partidarios, en las afueras del Ministerio de Defensa, en Santiago. Pinochet fue nominado el martes, candidato al plebiscito, por tres comandantes de la armada chilena. (Cable-foto AP).

Sin Poder Acordar Debates Entre Bush y Dukakis

WASHINGTON 31 agosto 30 (EFE).— La reunión que sostuvieron el martes en Washington los jefes de campaña de los candidatos presidenciales demócrata, Michael Dukakis, y republicano, George Bush, para acordar el número y el tipo de debates que ce-

lebrarán ante las cámaras de televisión acabó sin acuerdo.

James Baker, ex-secretario del tesoro y actualmente director de la campaña de Bush, y Paul Broutas, su homólogo en el Partido Republicano,

—Favor pase a la página 27.

Oposición Mexicana Rechaza Llamado Conciliatorio de PRI

MEXICO, agosto 30 (AP).— Los partidos de oposición rechazaron un llamado a "consolidar la democracia" hecho por el gobernante Partido Revolucionario Institucional (PRI) e insistieron en desconocer su triunfo en las elecciones presidenciales de julio pasado.

El vocero del Partido Acción Nacional (PAN), Conservador, Alberto Loyola, dijo que el PRI "no tiene

ninguna autoridad moral para llamar a la oposición a participar en un proceso de con-

—Favor pase a la página 34.

Con Altbajos Cierra Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, agosto 30 (UPI).— Los precios de las acciones cerraron el martes con altibajos en una repetición de las transacciones sin dirección que han caracterizado a la Bolsa en las últimas sesiones.

El promedio industrial Dow Jones, que el lunes había subido 24, cayó 3.20 a 2,038.23.

Sin embargo, las alzas superaron a las bajas.

—Favor pase a la página 21.

Lanzan a Mercado Primer Cigarrillo "Sin Humo"

NUEVA YORK, agosto 30 (DPA).— El primer cigarrillo "sin humo" va a ser puesto a la venta en Estados Unidos el primero de octubre próximos.

Los nuevos cigarrillos (marca "Premiers") se quemán sin olor y apenas producen ceniza ni humo. Expertos del ramo opinan que el éxito del producto depende de si los fumadores creen que "Premiers", tal como se afirma en la publicidad, brinda "un fumar que satisfice".

Los pitillos "Pre-
—Favor pase a la página 27.

SANTIAGO, agosto 30 (UPI).— El Presidente Augusto Pinochet fue designado el martes candidato único para el plebiscito de octubre próximo y si es ratificado en las urnas gobernará durante ocho años más hasta 1997, se informó oficialmente.

Pinochet fue designado candidato por la Junta militar en una reunión privada, que duró una hora y 40 minutos. El anuncio lo hizo tres horas más tarde el general de la Fuerza Aérea, Enrique Montero, quien actuó como secretario de actas de la reunión efectuada en el Ministerio de Defensa.

Después de su designación, Pinochet regresó al palacio de gobierno y oro durante algunos minutos en la capilla de La Moneda. Posteriormente concu-

rrió al acto de proclamación, que comenzó a las 5 de la tarde (21:00 GMT), en el edificio Diego Portales, sede de la Junta militar. A la ceremonia asistieron unos 3 mil invitados.

En la reunión de la Junta participó el propio Pinochet, en su calidad de comandante en jefe del Ejército.

—Favor pase a la página 36.

Baja en Precio del Café no Afecta a Costa Rica

SAN JOSE, agosto 30 (ACAN-EFE).— La baja de tres dólares por saco de 60 kilos que experimentó el café en la bolsa de Nueva York, no afecta directamente al producto costarricense, que recibe trato especial por su alta calidad, informó el martes Arturo

Lizano, ejecutivo de la Cámara de Exportaciones de Costa Rica.

El mercado internacional, por otra parte, está a la espera de lo que finalmente suceda en Brasil, mayor productor mundial, que sufre una prolongada

—Favor pase a la página 36.



SUDAFRICA RETIRA TROPAS. Rundu, Atfrica, agosto 30. Sudáfrica retira de Angola, el martes, su última columna de 50 vehículos blindados, con tropas anti-marxistas y pertrechos bélicos. Sudáfrica da cumplimiento al acuerdo de cese al fuego para la paz en Angola, firmado el 8 de agosto. (Cable-foto AP).

Los Sandinistas Continúan Violando Derechos Humanos

CIUDAD DEL VATICANO, agosto 29 (AP).— El arzobispo de Managua, cardenal Miguel Obando y Bravo dijo el lunes que las violaciones a los derechos humanos continúan en Nicaragua pese a la tregua acordada entre el gobierno y los rebeldes.

"En cuanto a la guerra, la lucha ha disminuido, pero hay todavía, desafortunadamente, muertes por parte de ambos bandos.

Las violaciones a los derechos humanos continúan y (los diri-

—Favor pase a la página 36.

Guerra Contra Iraq no ha Terminado Afirmó Jomeini

NICOSIA, agosto 30 (AP).— El Ayatola Ruholla Jomeini declaró el martes que la guerra con Iraq todavía no terminó y acusó a los Estados Unidos y la Unión Soviética de complotar contra la República Islámica, informó Radio Teherán.

Previamente, el Ministro Iraní de Relaciones Exteriores Ali Akbar Velayati acusó a Iraq de buscar el fracaso de las conversaciones de paz de Ginebra planteando inace-

sariamente "cuestiones fuera de lugar".

Entretanto las conversaciones de Ginebra, auspiciadas por las Naciones Unidas, continuaban suspendidas por cuarto día a causa de las diferencias de las partes sobre una retirada de tropas y una tregua en las aguas del Golfo.

Radio Teherán dijo que Jomeini

—Favor pase a la página 27.

SIP Protesta por Arresto Editor de Diario Peruano

NUEVA YORK, agosto 30 (AP).— La Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) anunció el martes que ha protestado formalmente ante el gobierno de Perú por las acciones que ha tomado contra El Diario y su editor.

En una nota infor-

mativa recibida por The Associated Press, se informó que la SIP envió un mensaje al presidente de Perú, Alan García, y al fiscal nacional Hugo Negri, reclamando el derecho de libertad de información que ha sido que-

—Favor pase a la página 15.

ONU Pide Ayuda a E.U. Para Resolver Crisis Irán e Iraq

GINEBRA, agosto 30 (UPI).— El secretario general de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar, pidió el martes la cooperación de Estados Unidos para resolver un estancamiento entre Irán e Iraq en el sexto día de las negociaciones de paz para poner fin a la cruenta

guerra del Golfo Pérsico.

El vocero de las Naciones Unidas, François Giulliani, dijo que las negociaciones que quedaron estancadas fueron revisadas con los embajadores de los cinco países que son

—Favor pase a la página 15.



MAS PEQUEÑO DEL MUNDO. Nueva Delhi, agosto 30. El pequeño Muhammad (Izq.), de 32.25 pulgadas. luce feliz frente a su tienda, en Nueva Delhi, luego de ser nominado el hombre más pequeño del mundo. Muhammad tiene 3.3 pulgadas menos, que el anterior hombre pequeño, registrado en el libro de récords mundiales de "Guinness". (Cable-foto AP).